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Anfragen 
 

 01 Anfrage des BfO-Vertreters: 

Ausstattung der Polizei 

Jürgen R. 

Schmidt 

BGM 30 

 02 Anfrage der SPD/Volt-Fraktion: 

Hausärztliche Versorgung in der 

Stadt Fulda 

Robert Vey OB ZC 

 03 Anfrage der SPD/Volt-Fraktion: Ver-

ein „Aschenberg United“ - Sportstätte 

Philipp Ebert BGM 40 

 04 Anfrage der SPD/Volt-Fraktion: nach-

schulische Betreuung an Grundschu-

len 

Edith Bing BGM 40 

 05 Anfrage der SPD/Volt-Fraktion: För-

derung bezahlbares Wohnen - Mittel-

abfluss 

Dr. Thomas 

Bobke 

OB ZC 

 06 Anfrage der Vertreterin DIE LINKE: 

Anschluss an Ernteaktion „Gelbes 

Band“ 

Dr. Bettina Licht StBR UNB/63 

 07 Anfrage der CDU-Fraktion: Fort-

schreibung des Regionalplans Nord-

OstHessen 

Michael Ruppel StBR 61 

 08 Anfrage der Vertreterin Die PARTEI: 

Schlossturmbeleuchtung oder Ster-

nenstadt 

Ute Riebold StBR GM 

 09 Anfrage der Vertreterin Die PARTEI: 

Kastanienallee 

Ute Riebold StBR Büro StBR 

 10 Anfrage der Vertreterin Die PARTEI: 

Sebastianstraße – auf dem Gehweg 

wenig Platz für Menschen 

Ute Riebold BGM 35 

 

 

11 Anfrage der Vertreterin Die PARTEI: 

Tourismusbeitrag 

Ute Riebold OB 81 

 12 Anfrage der Vertreterin Die PARTEI: 

Strafanzeigen 

Ute Riebold BGM 30 

 13 Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die 

Grünen: Learnings aus den Kultur-

veranstaltungen 2023/2024 

Jutta Hamberger OB 41 

 14 Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die 

Grünen: Minigolf-Areal im Schloss-

garten 

Silvia Brünnel StBR 61 

 15 Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die 

Grünen: „Offenlegung des Fuldaka-

nals“ im Rahmen der LGS 

Silvia Brünnel StBR 66 

 16 Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die 

Grünen: Geruchsbelastung um das 

Industriegebiet Eisweiher 

Steffen Pichl StBR 63 

 17 Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die 

Grünen: Verkehrssituation Kronhof-

straße/Abtstor 

Ernst Sporer BGM 35 



 18 Anfrage der CWE-Gruppierung: aktu-

eller Zustand der Stadtbrunnen 

Martin Jahn StBR 66 

 19 Anfrage der CWE-Gruppierung: Sach-

stand der Stadttaubenentwicklung 

Martin Jahn BGM 30 

 



Dipt.-tnform. (FH) Jürgen Rainer Schmidt
Mitgtied der Stad Everord netenversâm m [u ng Futda BtO

BfO-Pressestell e

Künzeller Str. 15 B

36043 Fulda

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
Margarete Hartmann
Magistrat der Stadt Fulda
Schlossstraße 1

36037 Fulda

Fulda, 03.09.2024

Anfrage zur SW am 16.09.2024 Lfd. Nr. (Bfo)

sv5.2 12024Ausetattuno der Pollzei

Bei den ímmer häufigeren Gefahrenlagen im öffentlichen Raurn durch offenkundig ausländische Täter
ist auffällig, dass Polizeibeamte teils übervorsichtig und zurückhaltend agieren. Was in weitlåufìgen

Parkanlagen noch als hinnehmbares und taktisches Verhalten durchgehen kann, ist in lnnenstädten

völlig fehl am PlaÞe und birgt erhebliches Gefährdungspotential für Passanlen in der Umgebung.

So lieferte sich z.B. am 22.07 .2024 gegen 19:45 Uhr eine Gruppe von fünf oder sechs Männern vor
dem tegut in der Fuldaer Bahnhofstraße eine Schlägerei, welche jederzeit auf Passanten oder ein-

kaufende Familien hätte überspringen können. Hierbei mussten zwei vor dem Bahnhof Streife laufen-

dende Polizisten erst von Passanten nachdringlÍch aufgefordert werden, bevor sie sich in Richtung der
prügelnden Gruppe in Bewegung setzten, welche dann in die Heinrichstraße flüchtete,

lch frage hierzu an:

1. Mit welchen nichtletalen Ausrüstungsgegens?ånden (2.8. Gummigeschosse, Taser, Mikrowellen-

waffen), könnte die Polizei ausgestattet werden, damit sich Beamte wirkungsvoll und ohne Eigen-
gefährdung auch gegen Gruppen von gewalttätigen Personen durchsetzen kann?

2. Welche psychologischen und intervenierenden Maßnahmen in Richtung der relevanten Zielgruppe
könnten von der Stadt Fulda ausgehen, um solche Personen nachhaltig zu beeinflussen, die in

einem Umfeld mit alltäglicher Kriminalität und fremden Rechtsauffassungen sozialisiert wurden?

ùl

j.schmidt@bfo-fulda.de

Mobil:0171 4467 980

IJ.

Jürgen R. Schmidt

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Eing.: I Sep. 202tr



Sozia ldemokratisc he Pa rte i De uts c h I a nds/Volt
SPD/Volt-Stadtverordnetenfraktion Fu lda

SPDruolt - Stadtverordnelenfrakt¡on Fulda,Schlossstraße,5 36037 Fulda

Frau Stadtverord netenvorsteherin
Margarete Hartmann
Stadtschloss
36010FULDA

Schlossstraße 5
36037 Fulda
Tel.:0661/73600
Fax 0661/90'16314
spd-fraktion. fu lda@t-on line. de
26.09.2024

ANFRAGE

Die im vergangenen Jahr vorgelegte Analyse der hausärztlichen Versorgung in der
Stadt Fulda hat ergeben, dass nach dem Berechnungsmodell der Kassenärztlichen
Vereinigung (KV) eine hausärztliche Überversorgung von 116,59 % in Fulda vorliegt.
Da unstreitig real eine Unterversorgung besteht und viele Menschen keinen Hausarzt
finden, sollte nach unserer Erinnerung Verhandlungen des Magistrats mit der KV erfol-
gen.

Die Situation wird sich möglichen¡veise weiter verschlechtern, da die Praxis in der Adal-
bertstraße 1 ihre hausärztliche Versorgung zum Jahreswechsel einstellt.

Die SPDA/olt-Fraktion fragt daher den Magistrat der Stadt Fulda:

Welche Maßnahmen plant der Magist rat zur Verbesserung der Versorgung?

Berichterstatter:
Robert Veyr

Die Stadtverordnete

$ep.to?qEing.:

nvors'iehe¡'in

Fraktionsvorsitzender
Jonathan Wulff

lnternet:
http://www. spd-fulda. de

Bankverbindung:
Sparkasse Fulda IBAN
DE11 5305 0180 0040 0127 04
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Sozialdemokratische Pa rte eutschlands/Volt
SPD/Volt-Stadtverord netenfraktion Fu lda

SPD /olt- Stadtverordnelenfraktion Fulda,Schlossstraße,5 36037 Fulda

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Eing.: 3 $ep.inrq

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
Margarete Hartmann
Stadtschloss
36010FULDA

n Wulff

Schlossstraße 5
36037 Fulda
Tel.: 0661/73600
Fax 0661/9016314
spd-fraktion. fulda@t-on I ine. de
26.09.2024

ANFRAGE
Der Fußballverein ,,Aschenberg United" leistet inzwischen seit 9 Jahren integrative Ju-
gendarbeit für den Stadtteil Aschenberg untJ enrueitert durch sein Engagement das
sportliche Vereinsangebot vor Ort.

Dennoch stehen dem Verein weder ein punktspieltauglicher Platz noch eigene Vereins-
räumlichkeiten mit Umkleiden, Duschen und Gemeinschaftsräumen zur Verfugung.

ln Hinblick hierauf wurden in den Haushalt 2021 Planungskosten für eine weitere
Sportstätte im Bereich Horas/Aschenberg in Höhe von 50.000,00 Euro eingestellt.

ln der Sitzung des Schul-, Kultur- und Sportausschusses am 17.1 1.2020 informierte
der Bürgermeister hierzu, dass diverse Standorte - auch am Aschenberg - angeschaut
und bauplanmäßig geprüft würden.

Die SPDA/olt-Fraktion fragt hierzu den Magistrat der Stadt Fulda:

1. Wurden die Planungsmittel verausgabt?

2. Wie ist der aktuelle Stand der Bemühungen?

Berichterstatter:
Philipp Ebert

F

Fraktionsvorsitzender
Jonathan Wulff

lnternet:
http ://www. spd-fulda. de

Bankverbindung:
Sparkasse Fulda IBAN
DE11 5305 0180 0040 0127 04



Sozialdemokratische Parte utschlands/Volt
SPD/Volt-Stadtverordnetenfraktion Fulda

SPD /olt - Stadlverordnetenfrâkt¡on Fufdâ,Schlossstraße,5 36037 Fuldã

Frau Stadtverord netenvorsteherin
Margarete Hartmann
Stadtschloss
36010FULDA

Schlossstraße 5

36037 Fulda
Tel.: 0661/73600
Fax 0661/9016314
spd-fraktion.fu lda@t-on line.de
26.49.2424

ANFRAGE

lm Bereich der nachschulischen Betreuung an Grundschulen schließt die Stadt Fulda
mit den Eltern eine Ver:einbarung ab, die eine verbindliche Anmeldung vorsieht. Eine
Abmeldung des Kindes ftir einen bestimmtem Tag ist nur bei Vorleigen eines triftigen
Grundes möglich. Hierbei stellt sich immer wieder die Frage, welche Anforderungen an
den Grund zu stellen sind.

Die SPDA/olt-Fraktion fragt daher den Magistrat der Stadt Fulda:

1. Gibt es Vorgaben der Stadt oder des Landes, welche Anforderungen an den ,,triftigen
Grund" zu stellen sind? Gib es einen entsprechenden Katalog?

2. Reicht beispielsweise der Geburtstag eines Elternteils oder ein Verwandtschaftsbesuch
aus? Wenn nein, warum nicht?

Berichterstatterin
Edith Bing

Die Stadtverordnetenvorsteiierin

Eing,: 
3 5ep enzq

(.

Fraktionsvorsilzender
Jonathan Wulff

lnternet:
http://www.spd-fu lda. de

Bankverbindung:
Sparkasse Fulda IBAN
DE'r 1 5305 0180 0040 0127 04



Sozialdemokratische Pa rte utschlands/Volt
S PD/Volt-Stadtverord netenfraktion Fu lda Die Stadtverordn etelrvorsie iii:¡ i;l

Sep fnl,r

, (t^.

Eing.:

SPDruolt- Stadtverordnelenfraklion Fulda,Schlossslraße,5 36037 Fulda

Fra u Stadtverord netenvorsteherin
Margarete Hartmann
Stadtschloss
36010FULDA

Schlossstraße 5
36037 Fulda
Tel.: 0661/73600
Fax 0661/9016314
spd-fraktion.fu lda@t-on I ine. de
26.09.2024

F

ANFRAGE

Für die Förderung bezahlbaren Wohnens wurden in.2023 Mittel in Höhe von
7.809.000,00 € bereitgestellt. Hiervon wurden lediglich 930.250,00 € zahlungswirksam
abgerufen. Damit wurden Zuschüsse in Höhe 6.878.750,00 € nicht abgerufen. Die Mit-
tel wurden in den Haushalt 2024 überlragen.

Die SPDA/olt-Fraktion fragt daher den Magistrat der Stadt Fulda:

1. Wie viele der in 2023 nicht verausgabten Mittel wurden in 2024 verausgabt oder
sind bereits insoweit fest gebunden, als dass bereits Bewilligungen erfolgt sind?

2. Wie viele weitere Mittel sind bereits für konkrete Vorhaben ,,gedanklich" gebunden?
3. Wie ist der Anteil der öffentlichen, genossenschaftlichen und weiteren privaten Bau-

herren an den verausgabten und gebundenen Mittel?

an Wulff Berichterstatter:
Dr. Thomas Bobke

Fraktionsvorsitzender
Jonathan Wulff

lnternet:
http :l/www. spd-fu lda. de

Bankverbindung:
Sparkasse Fulda IBAN
DE1 1 5305 0180 0040 0127 Q4
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Die Stadtverordn eten vorsie hei i¡l

DIE LINKE in
Stadtverordnetenversammlung Fulda

c/o Dr. B. Licht, Buseckstraße 16,36043 Fulda

Frau Stadtverordnetenvorsteherin

Margarete Hartmann

Stadtschloss

36037 Fulda

Fulda, 27.09.2024

ANFRAGE

Anschluss der Stadt Fulda an die Ernteaktion ,,Gelbes Band" des Bundesministeriums für
Ernährung und Landwirtschaft (BMEL)

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

im November 2021 beantragte die FDP-Fraktion, dass die Stadt Fulda eine Aktion initiiert, in welcher
die Bürgerinnen und Bürger darauf hingewiesen werden, dass private Bäume und Sträucher mit einem
farbigen Band markiert werden können, um Dritten kenntlich zu machen, dass das Obst zur Emte frei
zur Verfi.igung steht. Ztdem sollte die Stadt mit den eigenen Bäumen und Sträuchern gleichsam
verfahren und diese vorab entsprechend erfassen. Dafiir war der Betrag von 1.000 Euro im Haushalt
beantragt und auch bewilligt.

Im Juli 2l24beantragte ich in einem ähnlichen Antrag, dass die Stadt sich an der Aktion ,,Gelbes
Band" beteiligt, die das Bundesministerium für Emährung und Landwirtschaft (BMEL) seit einigen
Jahren durchführt: Wer Obstbäume und Sträucher besitzt, aber die Früchte nicht abernten kann,
markiert die Bäume mit einem gelben Band. Vorbeikommende können dann fiir den Eigenbedarf Obst
pflücken. Die Aktion wirkt dem Wegwerfen und dem Verderb von Lebensmitteln entgegen und sorgt
dafür, dass mehr gutes Obst verwendet wird

Im Ausschuss Bauwesen, Klimaschutz und Stadtplanung am 3 .9 .24 erwähnte der Stadtbaurat, dass die
Stadt bereits auf den Antrag der FDP-Fraktion hin tätig wurde und daher mein Antrag zur Beteiligung
an der Ernteaktion ,,Gelbes Band" hinfüllig wäre.

Daher meine heutige Anfrage:

o Welche Maßnahmen hat die Stadt im Hinblick auf die nvei Anfragen bereits initiiert?
¡ Wie viele eigene Bäume und Sträucher der Stadt wurden kenntlich gemacht und vorab erfasst

(siehe Antrag der FDP-Fraktion)?
¡ Wie wurden Bürgerinnen und Bürger über die Aktion informiert, einmal als Interessierte, die

ihre Bäume zur Abemten zur VerÍÌigung stellen, zum anderen als Interessierte, die gerne Obst
ernten möchten?

Rtt.^^ h..--
Dr. Bettina Licht

(Stadtverordnete)
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Eing.: 
3 $ep.zozq 't' CDU Stadtverordnetenfraktion Futda

Tel.: 0160 61,1.0443
E-Mail: mailúùcduflaktion-fulda.de

An Frau
Stadtvero rdnetenvorsteherin
Margarete Hartmann
Stadtschloss
36037 Fulda

Fulda, 27.09.2024

Anfrage der C DU-Stadtverordnetenfraktion
betreffend Fortschreibung des Regionalplans NordOstHessen

ANFRAGE

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

di e C D U -Stadwerordn etenfrakti on fragt den M agistrat:

7. Wie ist der aktuelle zeitliche Sachstand zur Fortschreibung des Regionalplans
NordOstHessen?

2. Welche Themenkreise haben eine Bedeutung für die Stadt Fulda?

3. Wann wird der Entwurf der Fortschreibung veröffentlicht?

B erichterstatter: Michael Ruppel

Christlich Demokratische Union
Stadtverordneten fraktir¡n Fulda
Schlossstr. 1 Stadtschìoss
36037 Fulda

i.A. Steffen Werner
Fraktio nsges chäft sführer

Bankvelbinrlung:
Sparkasse Fukla
IBAN Dti8753050 1800040027438
BIC H¡,*LADEIì1I.'DS

Patricia Fehrmann
Fraktionsvorsitzende
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Frou
Morgorete Horfmonn
Stodlschloss
Schlossstroße I

3ó037 Fuldo
sv-gremien@fuldo.de

Die PARTEI Stodtverordnete
Ule Riebold

Heinrichstroße ì0
3ó037 Fuldo

0óót 90 t5 23ó. 0170 ó 123 r8r
ute@die-portei-fuldo.de . ule@riebold.eu

Fuldo, 28.09.2024

Ein echter Sotiriker konn nur ein Mensch sein,
der im Hezensgrund die Menschen liebl.

Chorl¡e Chopirn

Anfroge
svv 11.10.2024

Schlosslurmbeleuchlung oder Slernenslqdt?

Bedouerlicherweise soll die umslrittene Bekrönung des Schlossturms ouch wöhrend
der Dunkelheit síchtbqr werden. Andererseits ist Fuldo seít dem 30. Mörz 2019
Deutschlonds erste Sternenstodt.
Dozu froge ich den Mogistrot:

l. Wie posst die geplonte Beleuchtung des Turms zu Fuldos Titel ols Sternenstodt?

2. Wie wird sichergestellt, doss die Lichter ouf dem Turm nochtoktive Tiere und den
Vogelzug nicht stören sowÍe die Sicht in den Sternenhimmel nicht behindern?

wffiM
Ute Riebold - Die PARTEI

rioFlilûE
+
i

Partei für fubeit, ßechtsstaat, Tierschutz, Elitenförderung und basisdemokratische lnitiative Die PABTEI



Die Stadtverordn etenvorstehsrin

Sep.2024Eing.: 3 @uhftIrggfltu
Frou Stod
Morgorete Hortmo nn
Stodtschloss
Schlossslroße 1

3ó037 Fuldo
sv-gremien@fuldo.de

Die PARTEI Stodtverordnete
Ule Riebold

Heinrichsiroße l0
36037 Fuldo

0óót 90 l5 23ó.0170 ó 123 i8t
ute@die-porteiJuldo.de . ute@riebold.eu

Fuldo. 28.09.2024

Anfroge
svv 11.10.2024

Koslonienollee

Noch Johonnes Dybos Tod wurde die Fuldoer Kostonienollee vor co. 20 Johren
noch dem bis heute sehr umsirittenen Bischof umbenqnnt. Positiv oufgefollen ist,

doss es in der Antwort der Anfroge "Schlossgortenbönke - sehr longe Lieferzeit o-
der sehr spöt bestellt?" om 16.09.2024 heißt: "Doher wurden 2 große Abfolleimer on
den 'Houpteingöngen' des Porterregortens, qlso on der Pouluspromenode und on
der Rompe Richtung Kqstonienollee eingebout."
Dozu froge ich den Mogistrot:

Wonn wird die erfreuliche Rückbenennung dieser Stroße ouch wieder on den Stro-
ßennomensschildern deutlich ?

Ein echter Sotiriker konn nur ein Mensch sein,
der im Hezensgrund die Menschen liebt.

Chor/¡e Chopi¡nl,{t'{M#
Ute Riebold - Die PARTEI

llieHl![Elbmmul
Partei für Arbeit, Fechtsstaat, Tierschutz, Elitenförderung und hasisdemokratische lnitiative llie PABTEI
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Frou
Morgorele Hortmonn
Stodtschloss
Schlossstroße 1

3ó037 Fuldo
sv-gremien@fuldo.de

Die PARTEI Stodlverordnete
Ute Riebold

Heinrichstroße l0
3ó037 Fuldo

0óól 90 15236.0170ó 123 18ì
ute@die-portei-fuldo.de . ule@riebold.eu

Fuldo, 28.09.2024

Ein echler Sotiriker konn nur ein Mensch sein,
der im Heaensgrund die Menschen liebï.

Chorüe Chopl¡n

Anfroge
svv t 1.10.2024

Sebosliqnstrqße - quf dem Gehweg wenig Plolz für Menschen

ln Abschnitten der Sebostionstroße ist dos Porken ouf dem Bürgersteig erloubt
(Verkehrszeichen 315 "Porken ouf dem Gehweg"). Do der Gehweg hier eher
schmol ist und noch dozu durch Beleuchtungsmosten, Verkehrssch¡lder, Follrohre
on den Höusern u. ö. stork verengt wird, ist es für Rollstuhlfohrende und Zufußge-
hende mit und ohne Rollotoren und Kinderwogen unbequem bis gor nicht mög-
lich, díesen Gehweg zu nutzen.
Dozu froge ich den Mogistrot:

Wonn wird dofür gesorgt, doss hier die Mobilitöt von Rollstuhlfohrer*ínnen und Fuß-
gönger*innen nicht weiter so stork eingeschrönkt wird?

Wtfíffi&{
Ute Riebold - Die PARTEI

.

i

Padei für Arbeit, fiechtsstaal, Tierschutz, Elitenförderung und basisdemokratische lniliative 0ie PABïEl
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Frou
Morgorete Hortmonn
Sfodischloss
Schlossstroße I

3ó037 Fuldo
sv-gremien@fuldo.de

Die PARTEI Stodtverordnele
Ute Riebold

Heinrichstroße l0
3ó037 Fuldo

0óót 90 15236- 0r70ó r23 r81
ute@dìe-portei-fuldo.de' ute@riebold.eu

Fuldo, 28.09.2024

Anfroge
svv 11.10.2024

Tourismusbeilrog

Die Meldepflicht für deutsche Stootsongehör¡ge bei einer Hotelübernochtung wird
obgeschofft, dos Bundesmeldegesetz entsprechend geönderf.
Dozu froge ich den Mogistrot:

Welche Auswirkungen ouf die Erhebung des Tourismusbeitrogs könnte dos für die
Stodt Fuldo hoben?

Ein echter Soliriker konn nur ein Mensch sein,
der im Hezensgrund die Menschen liebl.

Chorlie Chopl¡nW{fuM
Ute Riebold - Die PARTEI

*þ
-'ä,-ÌÈ
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Partei für Arbeit, ßechtsstaat, Tierschut¿, Elitenförderung und basisdemokratische lnitiative 0ie PABTEI
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Frou
Morgoreie Hortmonn
Siodtschloss
Schlossskoße I

3ó037 Fuldo
sv-gremien@fuldo.de

Die PARTEI Stodlverordnete
Ute Riebold

Heinrichslroße l0
3ó037 Fuldo

0óór 90 ì523ó.0170ó 123 18r
ute@die-portei-fuldo.de . ute@riebold.eu

Fuldo, 28.09.2424

Anfroge
svv r 1.10.2024

Slrofonzeigen

Nicht olle Moßnohmen im Auftrog der Stodt Fuldo sind rechtlich unumstritten
Dozu froge ich den Mogistrot:

l. Welche Strofonzeigen gegen Bedienstete der Stodt Fuldo, die sich ouf deren
Tötigkeit ols Bedienstete der Stodt beziehen, liegen oktuell vor?

2. Folls jo: Zu welchen Sochverholten?

Ein echter Soliriker konn nur ein Mensch sein,
der im Hezensgrund die Menschen liebl.

Chor/ie Chopi¡nlr{##W#{
Ute Riebold - Die PARTEI

$
t 0irDlllf,E

Partei für Arbeit, ffechtsstaat, Tierschulz, tlitenförderung und basisdemokratische lnitiative Die PABTEI
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Die Stao'tvero

Stadtfra EN

Rabanusstraße 35, 36037 Fulda I stadtfraktionfd@gruene-fulda.de I OOO1 74924

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
Margarete Hartmann
Schlossstraße 1

Fulda, 28.09.2024

36037 Fulda

Anfrage Learn i n gs aus den Ku ltu rvera nstaltu n ge n 2023 I 2024

Sehr geeh rte Fra u Stadtverord netenvorsteheri n,

Fulda hat sich einen Namen gemacht mit einem äußerst vielfältigen Angebot von
Kulturveranstaltungen. Dazu zàhlen z.B.,,Kultur findet Stadt" im Museumshof, die Open-Air-
Konzerte auf dem Domplatz, der Musical-Sommer, Werk, Wein & Jazzin der Villa Walther
oder das Afroland-Festival. Sowohl die Anzahl der Veranstaltungen als auch die
Verschiedenartigkeit und Qualität sind herausragend, es dürfte kaum eine Stadt
vergleichbarer Größe geben, die so etwas auf die Beine stellt

Deshalb fragt die Fraktion BÜNDNIS 90/DlE GRÜNEN den Magistrat:

1. Was sind die zentralen Learnings aus den bisherigen Formaten - was hat besonders
gut geklappt, was nicht, und wie wird das begründet?

2. ln welchem Verhältnis stehen die Vielzahl der Angebote zur personellen Ausstattung
des verantwortlichen Kulturamts - welche Überlegungen für eine personelle
Aufstockung gibt es?

Jutta Hamberger

i.V. Silvia Brünnel
Fraktionsvorsitzende BÜNDNIS 90/DlE GRÜNEN
der Stadtfraktion Fulda
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Anfrage zum Minigolf-Areal im Schlossgarten

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

der Minigolfplatz im Fuldaer Schlossgarten ist seit Jahren geschlossen; die Stadt sucht nach
einem neuen Standort, vozugsweise in der Fuldaaue. Nun soll der obere Schlossgarten an
die Heinrichstraße angeschlossen werden, der Kinderspielplatz saniert, möglichenveise
erweitert werden.
Uns liegt ein Schreiben einer lnteressengruppe vor, die sich seit einiger Zeit um die
Anmietung des Minigolfvereinshäuschens, des Kiosks und des Areals bemüht, um hier ein
kleines Gartencafé mit innovativen Angeboten, wie zum Beispiel Ferienworkshops für Kinder,
Elternstammtische, ,,Oma-Kaffee", Wochenendbrunch, Sektempfang für Brautpaare, Urban
Gardening (Gemüsehochbeete) anzubieten und damit dieses Kleinod wiedezubeleben.
Das Angebot würde sich gleichermaßen an Jugendliche, Familien, Senior*innen und
Besucher*innen unserer Barockstadt richten und die Aufenthaltsqualität in der lnnenstadt
verbessern. Auch für die Planung eines innerstädtischen Spielplatzes wäre ein solches
Angebot eine Bereicherung, denn Toilettenanlagen sind rar

Deshalb fragt die Fraktion BÜNDNIS 90/DlE GRÜNEN den Magistrat:

1. Wie weit ist die Stadt Fulda mit den Planungen zur Sanierung und Erweiterung des
bestehenden,,Königsspielplatzes"?

2. Wie beurteilt die Stadt die Möglichkeit der Nachnutzung der vorhandenen Gebäude?

3. Beabsichtigt die Stadt Fulda für die weitere Planung des Areals eine Kinder- und
Bürgerbeteiligung, so wie dies viele andere Städte bei der Umgestaltung von Parks
mittleniveile handhaben?

Silvia Brünnel

Fraktionsvorsitzende BÜNDNIS 90/DlE GRÜNEN
der Stadtfraktion Fulda
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Anfrage zur,,Offenlegung des Fuldakanals" im Rahmen der LGS

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

im Rahmen der Landesgartenschau (LGS) sollte der Fuldakanal im Bereich des Badegartens
offengelegt und über eine bepflanzte Natursteinwand mittels Wasserkaskaden in den
Krälzbach münden. Dieses Vorhaben ist so nicht umgesetzt worden. Der Bereich, an dem
Fuldakanal und Krätzbach an der Frankfurter Straße ,,zusammenfließen", bietet derzeit ein
trauriges Bild
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Zitat: ,,Die Fotos zeigen einige Beispiele wie man
sich diesen attraktiven Bereich vorstellen kann."

Der Bereich im September 2024

Deshalb fragt die Fraktion BÜNDNIS 90/DlE GRÜNEN den Magistrat:

1. Wann und wie soll dieser Bereich nun fertiggestellt werden

Silvia Brünnel

Fraktionsvorsitzende BÜNDNIS 90/DlE GRÜNEN
der Stadtfraktion Fulda
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Anfrage zur Geruchsbelastung um das lndustriegebiet Eisweiher

Seh r g eeh rte Frau Stadtverord n ete nvorste heri n,

aufgrund der im lndustriegebiet Eisweiher ansässigen Unternehmen sind die
Anwohner"innen schon länger mit einer besonderen Geruchssituation vertraut.
ln persönlichen Gesprächen wurde uns von einer Zunahme der Geruchsbelästigung in den
letzten Monaten berichtet.

Deshalb fragt die Fraktion BÜNDNIS 90/DlE GRI¡NEN den Magistrat

1. Sind dazu vermehrt Meldungen bei der Stadt eingegangen?

2. An welche Stelle sollen sich betroffene Anwohner wenden, um eine möglichst
reibungslose Kommunikation zu ermöglichen?

3. Kann die Stadt auf eine Prüfung durch die zuständigen Behörden, wie
Gesundheitsamt oder die U mweltbehörde, hinwirken?

Steffen Pichl

i.V. Silvia Brünnel
Fraktionsvorsitzende BÜNDNIS 90/DlE GRÜNEN
der Stadtfraktion Fulda
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Anfrage zu r Verkehrss itu ati on Kron hofstraße/Abtstor

Seh r geehrte Frau Stadtve rord n ete nvorsteheri n,

seit einiger Zeit gilt in der Kronhof- und Langebrückenstraße ein Tempo-30-Gebot.
Als Grund wurde von Seiten der Stadt eine erhöhte Lärmbelästigung genannt.
Leider gilt dieses Gebot nicht in dem Bereich der Tränke bis zur Ampelanlage am Abtstor.
Die Folge ist nun, dass in diesem Bereich mit erhöhter Geschwindigkeit auf die Kreuzung
zugefahren wird, um die Grünphase derAmpelanlage zu erreichen.
Auch in diesem Bereich gibt es eine durchgehende Wohnbebauung und die Anwohner*innen
bitten, aus unserer Sicht zu Recht, um Ausweisung einer Tempo-3O-Zone.

Deshalb fragt die Fraktion BÜNDNIS 90/DlE GRÜNEN den Magistrat:

1. Plant die Stadt Fulda eine Ausweitung der Tempo-30-Zone bis zur Kreuzung
AbtstorAlVil helmstraße?

2. Falls ja, wie zeitnah soll dies geschehen?

3. Falls nein, mit welcher Begründung ist hier aus Sicht des Dezernats ein Tempo-30-
Gebot nicht durchselzbar?

Ernst Sporer

i.V. Silvia Brünnel
Fraktionsvorsitzende BÜNDN lS 90/DlE GRÜNEN
der Stadtfraktion Fulda
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Fulda. 27.09.2024

ANFRAGE

Seh r geeh rte Fra u Stadtverord nete nvorste heri n,

die CWE stellt folgende Anfrage an den Magistrat:

wie sieht der Magistrat den aktuellen Zustand der stadtbrunnen in Fulda?

- Sind hier an den Brunnen Erneuerungsarbeiten notwendig?
- Wie schåtzt der Magistrat die Kosten für lnstandsetzungen der Brunnen ein?- Welche zielführenden Planungen hat die Verwaltung für die Aufarbeitung des Jonabrunnen,

der als Sehenswürdigkeit Fuldas beigoogle erwähnt wird?

Mit freundlichen Gr

Ma hn

CWE Fulda
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Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

die CWE stellt folgende Anfrage an den Magistrat:

Wie ist der Sachstand der Stadttaubenentwicklung im Stadtgebiet?

lst hier eine positive Entwicklung im Zuge eines Rückganges der Taubenanzahl zu erkennen?

Wie wircl das Taubenproblem (Verkotung) im Bahnhofsbereich aktuell in den Fachämtern bea¡beitet
und bewertet?

Mit freundliche üßen

Ma Jahn

CWE Fulda


